
第１８回役員会記録 

 

日 時 令和６年３月２１日（水）１５：０９～１５：３２ 

場 所 柏原キャンパス事務局棟４階大会議室 

出席者 岡本，廣木，広谷，片桐（WEB），中原（WEB），西田（文） 

陪席者 窪田監事（WEB），溝上監事（WEB），赤木副学長（WEB） 

事務陪席者 宮崎副学長・事務局長，植垣総務部長，柴田学務部長（WEB），飯國特命次長，宮

本評価・ＩＲ担当室長，石井人事課長（WEB），梶崎財務課長（WEB），吉田学術連

携課長，山下監査室長（WEB） 

 

 議事に先立ち，岡本学長から，第１７回役員会の記録の確認が行われた。 

 

議題（１）令和６年度センター組織の再編について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（２）令和６年度センター組織再編に伴う学内規程等の一括改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（３）経営協議会の学外委員について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（４）国立大学法人大阪教育大学ＩＲ室設置規程等の一部改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（５）令和７年度教育学部等の三つのポリシーについて 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（６）大阪教育大学教育プログラム規程の一部改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（７）大阪教育大学の教育研究上の目的に関する規程の一部改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（８）大阪教育大学転入学に関する規程の一部改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（９）大阪教育大学卒業研究に関する規程の一部改正について 



 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１０）大阪教育大学教育学部等の履修規程の一部改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１１）大阪教育大学キャリア支援センター規程の一部改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１２）令和７年度学部入学者選抜に係る予告について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１３）令和７年度学部私費外国人留学生入学試験に関する基本方針について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１４）大阪教育大学入学試験等企画委員会規程の一部改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１５）大阪教育大学入学試験等実施委員会規程の一部改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１６）大阪市教育委員会と大阪教育大学との連携推進会議設置要項の廃止について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１７）大阪教育大学みらい教育共創拠点規程について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１８）大阪教育大学オープンアクセス方針及び研究データポリシーの制定について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（１９）国立大学法人大阪教育大学共同研究取扱規程及び国立大学法人大阪教育大学

受託研究取扱規程の一部改正について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（２０）大阪教育大学オープンエデュケーション関連規程の一部改正及び廃止要項の

制定について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 



議題（２１）大阪府環境農林水産部と大阪教育大学との連携協議会の廃止要項の制定につ

いて 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（２２）大韓民国・忠南大学校との大学間交流協定の更新（案）について 

 赤木副学長から，資料に基づき説明が行われ，原案どおり承認された。 

 

報告事項（１）令和５年度客員教授等の称号付与について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われた。 

 

報告事項（２）特定非営利活動法人サイバー・キャンパス・コンソーシアム TIES との包括

連携協定について 

 岡本学長から，資料に基づき説明が行われた。 

 

以上 


